

# Compte-rendu de l'Assemblée Générale du 10 juillet 2018

LES AMIS DE SAINTE-ERNELLE

# Membres présents du Conseil d'Administration :

Odile BUCHET, Isabelle et Michaël CHALON, Anne-Marie FOURY, Yvette HUMBLET, Jean-Louis HUMBLET, Christian LANEQUE, Anne-Caroline MAYLIN, Laurence RADEL.

# Membres absents excusés :

Jocelyne CASAVECCHIA, Stéphane COLLET, François-Xavier LEONARD, Marie-Thérèse RADEL, Daniel REGNAULT, M. et Mme ROUSSEL, Martine THIERCY

Invité: Luc FORGET qui ne pouvait être présent ce jour.

## L'ordre du jour était le suivant :

- Rapport moral du conseil d'administration
- Présentation du bilan financier
- Renouvellement du bureau
- Encaissement des cotisations
- Préparation du 3<sup>ème</sup> concert d'été
- Projets pour 2018-2019 (animations et travaux)

# I- BILAN MORAL

#### > Les manifestations

- Le **concert** sur le site de Sainte-Ernelle a remporté un vif succès : bonne ambiance champêtre, très bon groupe qui dit entre autre avoir été très bien reçu.
- Le spectacle « Dans la peau de Cyrano » a affiché complet pour le tout public et le scolaire.
- Le spectacle « **Don Juan et les clowns**» a fait également salle comble (gradins remplis) bon succès acteurs très contents de l'accueil et du repas qui leur a été offert.
- Marche gourmande: franc succès car chaque association a reçu plus de 700 € parcours très sympathique. Nous rappelons juste qu'il faut nommer un responsable par poste afin d'éviter de manquer de quelque chose. Un seul groupe de musique est largement suffisant et de préférence à la fin du parcours sinon cela engendre trop de frais et par ailleurs il est difficile de réunir suffisamment de personnes en milieu de parcours.
- Spectacle « 31 » à l'Autre Cité à Stenay : ce spectacle qui a affiché également complet a remporté un vif succès.

En conclusion, les manifestations ont été très positives tout au long de l'année et la publicité n'y est pas étrangère, surtout via Facebook. Il faut s'y prendre au moins trois semaines à l'avance.

## II- BILAN FINANCIER

<u>COMPTE CHEQUE</u>: 4 688,71 € - <u>LIVRET A</u>: 991,78 €, ce qui représente un solde global de 5 680,49 €.

Nous devons encore recevoir les subventions de la Codecom (4 500 €) et du Conseil Départemental (3 050 €) dans le cadre des Chat'Ernelle.

Description	Recettes	Dépenses
Assurance		160,00 €
Calendriers	633,60 €	46,44 €
Cotisations	342,00 €	
Frais administratifs (timbres)		47,20 €
Intérêts 2018	14,52 €	
Tronc messe du 30 juillet 2017	22,20 €	
Aménagement du site		44,89 €
Travaux fontaine	1	214,50 €
Manifestations : Marche	742,00 €	100 3 84 81 90 5 kgg 4 gap
Gourmande 2018		
Manifestation Concert 29/07/2017	1 394,80 €	1 283,92 €
TOTAUX	3 149,12 €	1 796,95 €

# III- ELECTION DU NOUVEAU BUREAU

# 1) Election du Conseil d'Administration

A ce jour, le conseil d'administration compte 14 membres.

Membres réélus en 2018 : Anne-Marie FOURY, Yvette HUMBLET, Laurence RADEL, Marie-Thérèse RADEL, M. et Mme ROUSSEL

Membres réélus en 2017 : Christian LANEQUE, Anne-Caroline MAYLIN, Daniel REGNAULT, Martine THIERCY, Isabelle CHALON, Mickaël CHALON.

Membres réélus en 2016 : Jocelyne CASAVECCHIA, Stéphane COLLET, François-Xavier LEONARD, Jean-Louis HUMBLET, Odile BUCHET

Membres de droit : Luc FORGET et l'Abbé VANNESSON

# 2) Election du nouveau bureau

Président: Jean-Louis HUMBLET Vice-Présidente: Laurence RADEL Secrétaire: Anne-Caroline MAYLIN Vice-secrétaire: Isabelle CHALON Trésorier: Christian LANEQUE Vice-Trésorière: Anne-Marie FOURY

# IV-PROJETS 2018-2019

#### Manifestations

• Concert du samedi 28 juillet 2018 sur le site de Sainte-Ernelle.

- La prochaine Marche Gourmande aura lieu le 28 avril 2019 au départ de Breux.
- Le 16 novembre 2018 à 20 h 30 aura lieu le dernier spectacle du Collectif à la Salle des Fêtes de Villécloye pour les primaires et le tout public : « La Mouette et le Chat qui lui apprit à voler » de Luis Sépulvéda.
- Quelques spectacles intéressants pour le Collectif et pour lesquels nous n'avons pas encore reçu de prix :
  - o « Et pendant ce temps Simone Veil » : sur la condition des femmes spectacle très engagé et humoristique.
  - o « La Mécanique du Cœur » : à partir du film d'animation du même nom.
  - o « On ne voyait que le Bonheur » : spectacle engagé sur la violence au sein de la cellule familiale.
  - o « Le Magasin des Suicides » : à mourir de rire !
  - « Le Cabaret du Chat Noir » qui pourrait être présenté sous forme de vrai cabaret à la Salle des Fêtes de Villécloye.